

CONFERENCIA: La Revolución en Guanajuato.

En el marco de las conmemoraciones por el 113 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana y como parte de las actividades por su 75 aniversario, el AHML presentó la conferencia “La Revolución en Guanajuato” impartida por el Dr. Miguel Ángel Guzmán López, Coordinador del Archivo General de la Universidad de Guanajuato y catedrático de la misma institución.



Este espacio de divulgación histórica se desarrolló en el Museo de la Ciudad de León y fue moderado por el Lic. Gilberto De la Torre Malacara, Archivista del área de Fondos Documentales del AHML, quien dio pie al investigador para hablar sobre los personajes y hechos más importantes ocurridos en nuestro estado

durante este periodo, destacando las particularidades que tuvo el movimiento armado y político en esta entidad; hilando los hechos nacionales con los locales y con ello un panorama de la resonancia que tuvieron los protagonistas de esta lucha en Guanajuato y a su vez en el desenlace del movimiento revolucionario. Un contexto amplio de nuestro estado y la región, la participación de la población y sus consecuencias.



Al finalizar la ponencia, el Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del AHML y el Lic. Gerardo Partido Vite, Director del Museo de la Ciudad de León, hicieron entrega de un presente y un reconocimiento al Dr. Guzmán por su labor de investigación y divulgación sobre la Historia de nuestro estado.